

# Polda Jambi Pacu Optimasi Vaksinasi di Zona Putih

solmi - [JAMBI.INDONESIASATU.ID](http://JAMBI.INDONESIASATU.ID)

Jan 16, 2022 - 23:12



*Wakapolda Jambi Brigjen Pol Yudawan Roswinarso menyemangati giata vaksinasi di Kerinci/foto: dok Polda Jambi*

JAMBI – Kendati dinilai berprestasi oleh Menkes Budi Gunadi, karena mampu menembus capaian vaksinasi nasional satu juta dosis perhari, tugas Polri bersama TNI belumlah berakhir untuk mengoptimasi capaian vaksinasi Covid-19 secara merata di tanah air.

Tugas itu jugalah yang kini diemban Kepala Kepolisian Daerah Jambi Inspektur Jenderal Polisi Albertus Rachmad Wibowo. Dia bersama jajaran, sampai ke level terbawah, saat ini masih fokus dan kerja keras mengejawantahkan herd immunity (kekebalan kelompok) secara optimal dan merata di 11 kabupaten kota di Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, Provinsi Jambi.

Bersinergi dengan TNI dan pilar-pilar pemerintah daerah terkait, Rachmad Wibowo secara makro terbilang sukses mendorong capaian vaksinasi di Jambi yang menurut juru bicara Satgas Covid-19 Jambi Johansyah, sudah menembus lebih dari 80 persen untuk dosis pertama.



Namun capaian tersebut belumlah memuaskan Rachmad Wibowo dan jajaran. Pasalnya, di tiga kabupaten masih berkategori zona putih, atau capaian vaksinasi sampai akhir 2021 masih minus 70 persen. Kabupaten dimaksud adalah Kabupaten Kerinci, Batanghari dan Kabupaten Muarojambi.

Silmultan dengan kegiatan vaksinasi anak usia 6-11 tahun yang mulai digeber di Jambi, Rachmad Wibowo semenjak awal Januari 2022 ekstra sibuk dan berulang datang memacu percepatan capaian vaksinasi dosis pertama ke tiga daerah tersebut.



Untuk mengecek percepatan capaian, Sabtu (15/1), dia mengutus Wakapolda Jambi Brigjen Pol. Yudawan Roswinarso, Karo Rena Kombes Pol. Yoza Zaen, Dirpamobvit Kombes Pol. Irwan Rahmaeni, Kabag Binkar Biro SDM, AKBP Ardiyanto terbang ke Kerinci.

Kabid Humas Polda Jambi, Kombes Pol. Mulia Prianto menyebutkan kunjungan Yudawan dan kawan-kawan ke Kerinci selain menginspeksi capaian, sekaligus juga untuk memberi semangat kepada jajaran Polres Kerinci, tenaga kesehatan, kepala desa dan masyarakat untuk memacu capaian vaksinasi dari angka 66,3 persen (16 Januari 2022) bisa menembus 70 persen dalam sepekan ini.(UTI)